



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



0

11/03/2023

LEGISLATIVO

Diputado baja propuesta para que el rector de la UNAM sea electo por voto directo

El diputado de Morena, Armando Contreras, bajó su propuesta de iniciativa que planteaba que ya no fuera la Junta de Gobierno quien elegiría al rector de la UNAM sino que su elección sea con voto directo.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANfn4Bw0pw%2DjQwo&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213484&parId=75F18D3264FEE48F%213470&o=OneUp>